

Una manera de hacer Europa

Un minuto para la Igualdad

RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FONDOS COMUNITARIOS

Fecha: 4 de abril de 2019

La Semana de la Educación en IFEMA ha contado con un Aula de Igualdad

Entre el pasado miércoles 27 hasta el domingo 31 de marzo se celebró la SEMANA DE LA EDUCACIÓN, principal cita para estudiantes, familias y profesionales del sector educativo. En esta ocasión la igualdad se ha establecido como uno de los ejes principales del evento.



Este año se ha celebrado la Sexta edición de la Semana de la Educación, uno de los eventos más importantes en España para este sector, que en el 2018 se cerró con una cifra de participación de 146.415 personas. Este evento incluye una amplia y diversa oferta educativa a través de sus salones, eventos y stand habilitados para dar a conocer a estudiantes y personal docente, las distintas opciones de formación.

La visita inaugural de las instalaciones estuvo a cargo de la Ministra de Educación y Formación Profesional y el Ministro de Ciencia, Innovación y Universidades, acompañados por la Secretaria de Estado de Igualdad, Soledad Murillo y la Directora del Instituto de la Mujer (IMIO), Rocío Rodríguez, ya que este año el evento ha contado de nuevo, con una AULA DE IGUALDAD.

El objetivo de este AULA DE IGUALDAD era promover y fomentar la igualdad entre mujeres y hombres en el ámbito educativo, en el alumnado y profesorado de infantil, secundaria, bachiller y universidad. En este marco, el Instituto de la Mujer ha tenido un papel trascendental en el AULA, en cuanto a la coordinación y definición de sus contenidos, aportando actividades participativas como talleres, dinámicas y recursos para las y los estudiantes que la visitaron.

A lo largo de las jornadas, se prestó especial atención a la necesidad de fomentar una educación en la que la igualdad de género sea uno de sus pilares fundamentales, y en la que se promuevan como, valor social, la igualdad entre mujeres y hombres y la ausencia de todo tipo de violencia hacia las mujeres.

Además, se destacó la importancia de la presencia de las jóvenes en todos los sectores educativos, promoviendo su participación en la era digital, animándolas a estudiar y trabajar en tecnología y en las ciencias, sectores clave para el crecimiento económico y la innovación mundial.

Algunas de las actividades que se llevaron a cabo fueron: taller "Quiero ser ingeniera"; charla-taller "Cómico social"; taller "Relaciones peligrosas"; taller "Robótica"; taller "Coeducación"; taller "Memes"; actividad de "Formación Profesional"; taller "Desterrando mitos"; taller "Prevención de la violencia: Qué sabemos sobre violencia sexual"; taller "Historia oculta de la informática"; actividad con Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado; taller "Rompiendo estereotipos"; taller "Laboratorio en femenino"; taller "Quiero ser ingeniera"; taller "Prevención de delitos sexuales facilitados por drogas"; taller "ADA / DIANA"; taller "Prevención de delitos sexuales facilitados por drogas"; visita guiada "Exposición Mujeres STEM del CSIC"; monólogo "Ciencia divertida"; taller "Corresponsabilidad"; charla "Infancia de las Mujeres Nobel".

Para consultar más información pulse en el siguiente enlace:
<http://www.inmujer.gob.es/actualidad/noticias/2019/MARZO/Aula2019.htm>